

¿POR QUÉ LAS EMPRESAS DEBEN FORMAR PARTE DE UNA COMUNIDAD ENERGÉTICA?

Los siguientes puntos resumen las razones por las que una empresa debería formar parte de una comunidad energética en su municipio:

1. Contribuye a la lucha contra el cambio climático:
 - Reduce las emisiones de CO₂.
 - Disminuye el consumo de combustibles fósiles.
2. Permite participar en la transición energética:
 - Mediante el fomenta la generación de energía renovable, la movilidad sostenible o reducción del consumo de energía.
3. Genera ahorros económicos y fiscales:
 - Reduce la incertidumbre energética al autoconsumir energía y reducir la dependencia del mercado.
4. Fomenta la generación de energía renovable local.
5. Cumple con las obligaciones legales:
 - Ley 4/2019, de 21 de febrero, de la Comunidad Autónoma Vasca sobre sostenibilidad energética.
 - Ley 1/2024, de 8 de febrero, de Transición Energética y Cambio Climático.
6. Contribuye a la responsabilidad social corporativa de la empresa:
 - Tiene un impacto positivo a nivel local.
 - Puede suponer una ventaja competitiva frente a la competencia.
7. Facilita una gestión energética más eficiente:
 - Optimiza la eficiencia energética mediante el conocimiento del consumo energético.
8. Fortalece la estructura comunitaria del municipio mejorando la resiliencia:
 - Permite la participación en proyectos locales.
9. Tiene un impacto positivo en la economía local y regional:
 - Genera actividad económica y puede crear empleo (instaladores, gremios...).
10. Facilita la participación en otros proyectos transformadores:
 - Movilidad sostenible, ahorro energético...